
 

新年度になり、看護部長の講話の後、 

看護師長・看護師長補佐が気持ちを新たに部署の取り組みについて話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後、ワールドカフェ形式で自部署の取り組み発表や和気あいあいと意見交換が行え、 

部署間連携や協働、他部署の取り組みを自部署に取り入れてみよう等話し合いができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


